



6 Pièces

120 m²

Réf. MP32-BOSCHI26110

5 700 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à louer (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégant mas en pierre avec piscine, sauna & hammam à L'Isle-sur-la-Sorgue. À quelques minutes à pied du centre historique de L'Isle-sur-la-Sorgue, ce magnifique mas en pierre du XVIII^e siècle, entièrement restauré, offre un cadre de séjour privilégié où authenticité, confort et bien-être se conjuguent harmonieusement. Entourée d'un agréable jardin paysager, cette demeure de caractère a été rénovée avec des matériaux naturels dans une démarche éco-responsable. Véritable havre de paix en pleine ville, elle séduira les familles et les groupes d'amis à la recherche d'un lieu élégant, spacieux et ...

Elegant Stone Mas with Swimming Pool, Sauna & Steam Room in L'Isle-sur-la-Sorgue. Just a short walk from the historic centre of L'Isle-sur-la-Sorgue, this beautifully restored 18th-century stone mas offers an exceptional retreat where Provençal charm, modern comfort and wellness come together in perfect harmony. Surrounded by a beautifully landscaped garden, this character-filled property has been thoughtfully renovated using natural materials with an eco-conscious approach. A true oasis of peace in the heart of town, it is ideal for families and groups of friends seeking an elegant, spacious ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

